



彦根城の観光シーズン、特に桜が見頃の週末は例年、彦根インター・彦根城間は大渋滞皆様には大変ご不便をおかけしておりますが、今年度ようやくその緩和策である道路整備が一定完了する予定です。

まずは「彦根お城トンネル」を通る「原松原線」(図①)というバイパスですが、彦根総合スポーツ公園(HATOスタ)以北へはこのバイパスが早く、またお城に向かう車も誘導しますので、外町交差点の渋滞緩和が期待できます。

次は「立花船町線」(図②)で、事業化から実に20年以上の歳月を要しましたが、ようやく昨年度用地取得を終え今年度中に電線類地中化・舗装、対面通行となるように進めております。

さらに市北部の「国道8号米原バイパス9工区」(図③)では「彦根トンネル」が貫通しており、来年の国スポ障スポまでにこの工区(国道8号現道まで)が完成予定です。その先線の「国道8号バイパス(彦根～東近江)」(図④)もルート決定していただき(苦節40年!)、早期事業化を強く要望しているところです。渋滞は観光・経済にも大きな損失となりますので、引き続き尽力してまいります。

和田 裕行



彦根城は、知れば知るほど、オモシロイ。

未来に残そう みんなのお城 -vol.17-

彦根城を世界遺産に



彦根城がある風景 「城景観」

彦根城世界遺産登録推進室
☎26-5833 FAX 26-5899

市では、これまで歴史的景観の保全・育成に取り組んできました。良好な景観づくりは、市民一人ひとりの住み良さを高めていくものです。このお城が見える彦根の「城景観」は、江戸時代の人々も大切に思っていた世界遺産としての価値の一つです。この「城景観」を次世代へ引き継いでいくことは、世界遺産を目指す上でも大変重要なことです。

